



Protokoll
4. Sitzung der FS PSY
im Wintersemester 2022/2023

Termin: 30.11.2022

Beginn: 18.00 Uhr

Ort:

- Campus: C3-S01
- WebEx: <https://uni-luebeck.webex.com/meet/sara.weber>

Sitzungsleitung: Sara Weber & Sarah Pieper

Protokollantin: Malin Ramm

Anwesende gewählte Mitglieder: Sara Weber, Jonas Krusch, Tabea Borchardt, Sarah Pieper, Malin Ramm

Anwesende kooptierte Mitglieder:

Anwesende freie Mitglieder: Hans Anton Hut

Weitere anwesende Studierende: Annika Hahm, Birk Hagen, Emily Fleischhauer, Patrick Hahn, Zahraa Rezk

Time-Keeper*in: /

Zusammenfassung Social Media: Malin Ramm

TOP	Inhalt (+Ziel)	Zeit
1.	Eröffnung und Begrüßung	
1.1	Feststellung der Tagesordnung - vertagt	1
1.2	Feststellung der Beschlussfähigkeit - vertagt	1
2.	Protokoll	
2.1.	Das Protokoll vom 15. 11. 2022 wurde abgestimmt: - vertagt	1
3.	Anliegen	
3.1	Mattermost - neue Plattform für Gremien - datenschutzkonform (juhu) - Channels für jedes Gremium einzeln und alle zusammen, Kooperationen uvm	15

	<ul style="list-style-type: none"> - Ziel: komplette Gremienkommunikation umstellen auf Mattermost - Umstieg Ende des Jahres → alle Whatsapp Gruppen werden gelöscht - To do für uns: schon mal runterladen und einloggen - dafür braucht man Gremien E-Mail Adresse, Gremienpasswort, Serverlink - dann dem Psy Channel beitreten - Teilnahme auch für freie Mitglieder möglich, Zugang kann man beantragen (Sara ansprechen) - gibts auch als App (aber noch nicht alle Funktionen vorhanden) - Boards zur Projektkoordination → gibts auch schon für Protokolle 	
3.2	Plattformen und Kommunikationswege <ul style="list-style-type: none"> - vertagt 	15
3.3	Fachschaftstier/ PSY-Maskottchen (ANT) <ul style="list-style-type: none"> - Vorschläge: Biene, Psyranha, Psyrat - wird in Form eines Plüschtiers implementiert 	5
3.4	Optional: Abstimmung Geld Maskottchen <ul style="list-style-type: none"> - vertagt 	3
3.5	Terminierung WiSe <ul style="list-style-type: none"> ● Kommunikationstrainings <ul style="list-style-type: none"> ○ Januar (erste 2 Wochen) ● Schreibcamp <ul style="list-style-type: none"> ○ Januar (erste 2 Wochen) ● Praktikums-Infoabend <ul style="list-style-type: none"> ○ Termin noch unklar 	10
3.6	Gremienfahrt <ul style="list-style-type: none"> - Mitfahrer*innen: Jonas, Nikola, Saskia, Marten, Sara, Annika, Elli ● Was sind eure Wünsche? <ul style="list-style-type: none"> ○ Fachschaftsinsta up to date halten ○ gemeinsame Projekte (ggf mit der MuG) ○ wertschätzende Kommunikation ○ Awareness-Team (Gremienkoordination) 	7
3.7	Fotos von allen Mitgliedern für Website <ul style="list-style-type: none"> - Fotos für die Website an gina.schippmann@student.uni-luebeck.de schicken - Es sei denn man ist schon auf der Website und happy mit seinem Bild 	5
3.8	Anfrage von externem Psychotherapeuten	7

	- vertagt	
3.9	PsychOlympia - vertagt	5
3.10	Vollversammlung - Terminierung Anfang Januar - soll hybrid stattfinden - FS macht vorher/nachher ein get together um Anreiz für Präsenz-Anwesenheit zu schaffen - Idee: Dozierende auch einladen - Themenwünsche gerne an Sara	3
4.	Berichte	
4.1	PsyFaKo - vertagt	7
4.2	Semester-Kick-Off mit Herr Prof. Dr. Bunzeck <ul style="list-style-type: none"> ● Anerkennung/Wertschätzung ● Digitalisierung/ Zukunft der Lehre an UzL ● Eignungstests im Bachelor <ul style="list-style-type: none"> ○ wird drüber nachgedacht ○ es soll nicht um soft skills (Empathie, Stressresistenz) gehen ○ an der Implementierung sollen Studierende beteiligt sein ○ kann noch Jahre dauern ● CogSci <ul style="list-style-type: none"> ○ Diskussion von Gründen, warum nicht alle Plätze besetzt wurden ○ (Vorschlag: Employability von CogSci thematisieren) ○ Bewerbung für beide Master soll bald möglich sein ○ SH will mittelfristig klinische Masterplätze aufstocken ○ Probleme mit Praktika: Institute finden keinen studentischen Praktikant*innen mehr weil Orientierungspraktikum zwingend klinisch sein muss ● Jubiläum Psychologie 10 Jahre <ul style="list-style-type: none"> ○ nächstes Jahr Jubiläumsparty ○ soll ggf während der Gremienfahrt geplant werden ○ Vorstellung von Instituten ● Vollversammlung (Termin mit Frau Haller) 	7
4.3	Übersicht Finanzen - vertagt	5
4.4	Vorstellung Aufwandsentschädigung - für Studierende, die sich sehr stark in Gremien engagieren	10

	<ul style="list-style-type: none"> - ab nächstem Kalenderjahr - feste Kontingente pro Posten und freies Kontingent pro Monat zur Verfügung - Regelwerk für freies Kontingent muss erstellt werden (Fairness, Geld verfällt sonst) 	
4.5	<p>Namensschilder</p> <ul style="list-style-type: none"> - sollen bei jeder Sitzung erstellt werden - Möglichkeiten für Form <ul style="list-style-type: none"> - Klappaufsteller (Name, Amt) - Clipschilder für Pullis - Groß genug (Barrierefreiheit) - Nachhaltigkeit wichtig - Maskottchen mit drauf? - Annika sucht mal potenziellen Anbieter 	5
5.	Sonstiges	
5.1	Probleme mit Erasmus-Beauftragten	
5.2	<ul style="list-style-type: none"> - Vorschlag für Google Drive/Dropbox um studentische Skripte zu teilen - Sara guckt mal was es schon so gibt - Patrick guckt mal nach (datenschutzkonformer) Lösung - Sara thematisiert es mit Semestersprecher*innen 	
5.3	Adventskalender Werbung via Social Media	

Sitzungsende: 19:19 Uhr

Einladung nach der nächsten Sitzung gemeinsam auf den Weihnachtsmarkt zu gehen <3